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PUERTO REAL Una nueva estación subterránea sustituirá a la actual

A&.

Fomento adjudica las
obras de integración de
la vía del tren en la Villa
Elpresupuesto asciende
a más de 38 millones
de euros y están
incluidas en el PEIT

INFORMACiÓN
cAolz
El Ministerio de Fomento anun-

ció ayer que ha adjudicado a la
UTE formada por las empresas
Azvi SA YConstrucciones Sánchez
Domínguez Sando SA las obras
de integración urbana del ferro-
carril en Puerto Real, con un pre-
supuesto de adjudicación de
38.320.361 euros. El plazo de eje-
cución de las obras es de un total
de 30 meses.

Fomento recordó en un co-

municado que el proyecto forma
parte de las actuaciones que el Mi-
nisterio está realizando para la
construcción de la Línea de Alta
Velocidad Sevilla-Cádiz conforme
a lo establecido en el Plan Estra-

tégico de Infiaestructuras yTrans-
porte (PElT) aprobado por el Go-
bierno en julio de 2005.

INTEGRACIÓNURBANA

Las obras adjudicadas tienen por
objeto la integración urbana de
la línea férrea Sevilla-Cádiz a su
paso por Puerto Real mediante el
soterramiento de las vías que ac-
tualmente cruzan el casco urba-
no a nivel, así como su adecuación
a las características que tiene el
reSto de la línea de Alta Velocidad

SevilJa-Cádiz. En este sentido, el
proyecto define la infraestructu-
ra, superestructura e instalacio-
nes ferroviarias necesarias para
ejecu",," el soterramiento y dupli-
cación de vía del tramo de la línea

Sevilla-Cádiz, que sigue básica-
mente el corredor ferroviario en

superficie actual.
Asimismo incluyen las obras ne-

cesarias para la ejecución de la
nueva estación subterránea de

Puerto Real, que sustituirá a la es-
tación de vi:yeros que presta ser-
vicio en la actualidad.

El proyecto afecta a una longi-
tudde 2.240 metros con dos ram-
pas de 391 metros y 581 metros y
un tramo en túnel de 868 metros
donde se sitúa la nueva estación
subterránea de Puerto Real.

ROTALa huelga no se desconvocará hasta finnar el acuerdo

Lostrabajadores de Costa Ballena
aceptan la propuesta de la empresa
INFORMACiÓN
lÁOIZ

Laasamblea de trabajadores de la
UTE Urdra Costa Ballena (per-
teneciente a la empresa U rbaser) ,
que se encarga del servicio de
aguas y limpieza de esta urbani-
zación decidió ayer aceptar el
acuerdo con la empresa. Se apro-
bó la propuesta que supone un in-
cremen to salarial del 8% a pesar
de que había sectores que querí-
an seguir con la huelga.

Según el secretario de acción
sindical de CNT en El Puerto, BeI-
u<Ín Roca, no se desconvocará la
huelga hasta que no se firme el
acuerdo, cuestión que podría pro-
ducirse durante lajornada de hoy.

"Es un avance importante" desta-
caron fuentes sindicales.

Los trabajadores mantenían la
huelga desde ayer tras haber ne-
gociado con la empresa y haber
rechazado la plantilla la primera
propuesta realizada en la nego-
ciación del convenio. La primera
propuesta de la empresa del lu-
nes fue rechazada por laasamblea
de trabajadores, por lo que ayer
volvieron a sentarse a negociar, re-
alizando la empre~a una nueva
propuesta que ayer en asamblea
fue aceptada por la plan tilla.

Los trabajadores se quejaban
de que la empresa no había apli-
cado aún el convenio estatal ni la
revisión saJarial del presente año.

,'.,...,..,.,...,.'

Además, aseguraban que el po-
der adquisitivo de los trab:yado-
res "está muy por debajo de lame-
dia en este tipo de servicios en la
provincia". Asimismo, entre sus
reivindicaciones se encontraba la

petición de "mayores f;,arantías y
estabilidad laboral y que se reco-
nozca un plus de toxicidad".

PRESiÓNDRAGUA

Por otra parte, se mantiene en el
mismo estado la situación de la

presión del agua. Hay sumiuistro
en la urbanización pero no llega
con presión suficiente en unaam-
plia zona. Los vecinos siguen así
con sus quejas ante la situación
creada.
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BARBATEInspección a un bar de la zona

Denunciadas 69
personas por consumo
y tenencia de drogas
INFORMACiÓN
cAolz
La Guardia Civil presentó de-
nuncia contra 69 personas en
Los Caños de Meca, en Barba-
te, por tenencia y consumo de
drogas y contra otras cinco por
tenencia de armas blancas, así
como contra un bar de la zona
por infringir lanormativa de cie-
rre, incumplir la normativa de
seguridad ycarecer de seguro.

El negocio, situado en la ave-
nida de Trafalgarde Los Caños,
estaba actuando como localnoc-
turno, pese a carecer de licencia
para dicha actividad, infrin-
giendo al mismo tiempo la nor-
mativa aplicable..a este tipo de
empresas.

La inspección de la Guardia
Civilse realizódentro de lasope-
raciones previstas en el Plan es-
pecial de verano del litoral de La

landa, acordado entre los ayun-
tamientos de Vejery Barbate y la
Subdelegación del Gobierno
para velar por la seguridad ciu-
dadana en la zona costera, deli-
mitada entre Zahara de los Atu-

nes y la Torre de Castilnovo en
Conil. El funcionamiento anor-
mal de este local se detectó el pa-
sado fin de semana, al compro-
barse que, sobre las 5.45 horas
mantenía sus puertas abiertas al
público, congregando una gran
aglomeración de gente, con gra-
ve riesgo para la integridad fisi-
ca de los propios concentrados
y del tráfico rodado por la ave-
nida de TrafaJgar.

La Guardia Civil requirió al ti-
tular del establecimien to la do-

cumentación pertinente, pero
éste sólo disponía de licencia
para bar, por lo cual se había co-
metido una infracción grave.

OPERACiÓNEn el interior de una patera

Interceptan875 kilos de
hachís en Sotogrande
INFORMACiÓN
cAolz

Agentes de la Guardia Civil del
puesto de Guadiaro (San Ro-
que) localizaron una patera de
madera en la playa del Tiburón,
en Sotogrande, con 875 kilos de
hachís ocultos en un doble fon-

do. Los hechos se produjeron el
lunes, cuando los agentes ac-
tuantes encontraron la embar-
cación, de unos cinco metros de

eslora, con petacas de combus-
tible y restos de comida en su in-
terior.

Asi, al intentar sacarla del agua
se rompió parcialmente, dejan-
do al descubierto un doble fon-

do conteniendo varios paquetes
de hachís que arrojaron un peso
total de 875 kilos. La embarca-

ción ysumotorYamahade 60 C.
V, fue trasladada al puerto de So-
togrande.

PUERTOREALInversión de 380.000 euros

Elhospital adquiere un
nuevo aparato de YAC
INFORMACiÓN
cAolZ

El Hospital Universitario de
Puerto Real ha adquirido un
nuevo aparato de Tomografia
Axial Computerizada (TAC) , el
segundo de su Servicio de Ra-
diodiagnóstico, lo que permiti-

,.rárealizaranualmente en tomo

a las 12.000 exploraciones, un
incremellto notable.

El nuevo TAC multicone de

16 coronas, en el que se ha in-
vertido cerca de 380.000 euros,
está en funcionamiento desde

hace aproximadamente un mes.
El nuevo equipo permite reali-
zar multicortes durante cada ro-

tación de 360 grados, de forma
que facilita la visualización de
áreas en movimiento y obtiene
imágenes con el grosor de cor-
te adecuado, según la patología
estudiada.
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Lacrisis del ladrillo deja,en suspensión
de pagos a 16 empresas en un año
En torno a 11constructoras han iniciado un concurso sólo en el primer semestre

La provincia mantiene paralizadas una treintena de obras desde principios de 2008

ELENA MARTOS

El desplome de Martinsa.Fadesa
ha hecho sonar todas las alarmas
en el sector inmobiliario. La
CNMV suspendió ellunes.la coti.
zación de la compañía que presí-
de Fernando Martin y horas des-
pués la noticia corria comola pól-
vora y hacía temblar a grandes y
pequeños. El dernmbe del grupo
madrileño no e> más que una
estampa del estallido de la bur-
buja que salpíca a medio país. Pre-
cisamente la coyuntura gaditana
no presenta datos más optimistas.

El Juzgado de lo Mercantil de
Cádiz ha tramitado hasta 16sus-
pensiones de pago de empresas
constructoras en un año, según
datos del RegistroPúblico de Reso-
luciones Concursales. Aún así,
éste número podría ser superior
si contamos las compañias que
han terminado el proceso han
dado cerrojazo a sus negocios,
desapareciendo del registro.

Si en 2007aÚn se podía hablar
de desaceleración, 2008 es, sin
duda, el año de la crisis y para
muestra un botón; un total de 11
empresas del sector, entre inmo.
biliarias, industria auxiliar y
sobre todo constructoras inícia-
ron un proceso consursal sólo en
el primer semestre. La mayoría
tenían sede en Jerez, Chic1ana y
El Puerto y la cosa va a peor.

"

Sin nuevos contratos

Por el momento el repunte de
casos abiertos en el Juzgado no
ha venido acompañado de un
aumento de los Expedientes de
Regulación de Empleo (ERE), tal
como indica el secretario general
de la Federación provincial de
Empresarios de la Construcción,
Emilio Corbacho. El número de
obras paralizadas tampoco ha
variado demasiado. en total son
unas 30en toda la provincia, pero
«lo peocupante no es echarle el
candado a una promocíón, síno
que una vez se terminan no hay
otra que la sustituya», ínsiste Cor-
bacho.

Las grandes constructoras con-
siguen mantenerse gracías a los
contratos de obra pública, pero en
la provincia «no se han llegado a
acuerdos de calado», recalca. El
empresario tampoco considera
que el futuro Pacto por la Vivien-
da venga a compensar la caida de
promociones de renta libre.

En este sentido, el portavoz de
la patronal exige a la Junta que
garantice la financiación para
construir los pisos de protección
+

Cambio casa
de renta
libre por VPO
E.M.

La Federación de Cons-
trucciores andaluza, Fade-
co,se reunió ayer con el con-
sejero del ramo, Juan Espa-
das, para acordar la
aplicación del Pacto por la
Vivienda. La patronal pre.
tendellegar a un acuerdo
para que el excedente de
viviendas de renta libre
pueda sumarse a la plafmi-
cación de VPO que tiene
prevista la Junta. En este
sentido, el secretario gene-
ral de Cádiz y Andalucía de
Fadeco, Emilio Corbacho,
precísó que hay alrededor
de 2.000pisos sin comprador
en toda la comunidad, que
podrían adaptarse a la nor-

I

mativa de vivienda protegi-
da. Para ello «se tendrían
que pactar las 'condiciones

~
ue PUd

o

ieran afrontar los
empresarios», matizó.

La patronal espera
I que lá coyunturaI

b'
cam le para
mediados de 2009

UGT estima que
ya se ha perdido
el 30% de los
puestos de trabajo

oficial y qué va a pasar con el
excedente de viviendas que alcan-
za la friolera de 2.000 en toda
Andalucia. Además de la finan-
ciación hay que hacer frente al
problema del suelo.

Por lo 'pronto, la Diputación
sólo ha conseguido el 60% de la
superficie total que buscaba entre
los municipio~ de menos de 20.000
habitantes, loi que más problemas
presentan a la hora de liberar sue-
lo, para construir 7.500VPO.Este
terreno sóloda para levantar 2.000
pisos, por lo que habrá que espe-
rar que el resto de municipios
adapte sus planes urbanisticos,
un contratiempo más para el seco

C.L
DIFíCIL COYUNTURA. El freno de la construcción deja sin trabajo a decenas de obreros./ ,RANCISJIMÉNEZ

tal' que aguanta a duras penas y
confia en la oferta pública.

Las previsiones que maneja la
patronal indican que para el
segunda semeetrc de 2009 se
comenzará a ver la luz al fmal del
tune!. Las de los sindicatos no son
más halagüeñas. El secretario de
la construcción de UGT,Braulio
Martinez, insiste en que no será
hasta finales de 2010cuando la
situación se normalíce, para
entonces«quién sabe lo que se
habráUevado por delante esta
coyuntura», se lamenta.

De los 500.000trabajadores de
la construcción que hay en Anda-
lucía, cerca de los 80.000tenían

-

empleo en la provincía en 2007,
según los datos de UGT. «La
detrucción de puestos de trabajo
ha afcanzado a un 30% de ellos y
subiendo», señala Martinez.
Muchos son jóvenes que víeron
en el andamío la posibilidad de
ganar dinero de forma rápida
cuando los periódicos abrían noti-
cias con la falta de obreros en
algunas comarcas. Otroshan pasa-
do toda la vída levantando tabi-
ques y no se ven capaces de ini-
ciarse en una nueva profesión.

«Un plan de choque a través de
cursos de formación y títulos nos
parece insuficiente, la Adminis-
tración debería de garantizar un

puesto de trabajo que completara
el reciclaje de estas personas»,
insiste el secretario provincial de .
UG1: Con todo, Martinez no cree
que el tejido empresaJial de la pro-
vincia sea suficiente para absor.
ber a todos los parados del sector.
«La industria aeronáutica y la
naval gozan de buena salud, pero
apenas están despegando, no pode.
mas saturarla con un exceso de
mano de obra», admite.
emartos@lavozdigital.es

a COI1E~TALA ~OTlCIA

Queremos saber tu opini6n,comenta
esta noticia en www.iavozdigital.es
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Los empleados municipales que
! no falten al trabajo percibirán

180 euros por trimestre

EL PUERTO I 21

Golf El Puerto seguirá adelante
bajo el amparo de la ley
y las denuncias de IV

Pilar Sánchez dice que ella fue
i quien pidió a Cabaña no estar en

la direccipn provincial del PSOE

Fábricas de materiales y tiendas

de muebles ydecoración sufren

también el parón de la construcción

Los casos de Fivesur y,Jerecom

¡-E. E.JEREZ
La crisis inmobiliaria ha descar-
gado su peso en Jerez, principal-
mente, en los casos de las cons-
tructoras Fivesur y Jerecom. En
el caso de Fivesur, la quiebra de
esta empresa dejó a un total de
2.000 afectados entre tabajadores
directos e indirectos, a la vez que

sumó una deuda de 26 millones de
euros. Las aguas volvieron a su
cauce con la adquisición de esta
constructora por parte de la
empresa alicantina Sanjuan Urba-
na, que se hizo cargo de la planti-
lla y de la reseñada deuda.

En el caso de Jerecom, la quie-
bra ha afectado a unos mil autóno-
mos, proveedores y trabajadores.

La empresa es propiedad de la fami-
lia Grimaldi y ha mantenido rela-
ciones con la extinta Gerencia de

Urbanismo. Los perjudicados, sobre
todo los proveedores, han protago-
nizado numerosas protestas contra
la proliferación de empresas suce-
soras de Jerecom. Ambas empresas
(Jerecom y Fivesur) están en pro-
ceso concursal de acreedores. .

El freno llega
hastalacocina
J. M.A.CHICLANA Vipren, están sufriendo ya los

vaivenes de una crisis que la
que se habla mucho pero que
sigue sin cuantificarse en efec-
tos secundarios.

Los sintomas principales en
la localidad chiclanera han sido
el cierre de varios restaurantes
y empresas de pequeño tamaño
en los últimos meses. El colec-
tivo de pequeños transportistas
llegó incluso a manifestarse por
las calles de la localidad a raiz
del cierre del vertedero de La
Victoria hace seis meses.

Uno de sus responsables,
Antonio Rodriguez.asegura que
«la crisis es más grande de lo
que se dice». Algo similar opi-
nar José Luis Peña, el portavoz
de la Asociación de Maquinis-
tas de la Babia, otro de los colee-
tivos que ha pedido una «reac-
tivación económica para Chi-
clana» en los últimos dias.

Desde la Asociación de
Empresarios, la patronal del
comercio, Adeco, y la Asocia-
ción de Hosteleria, se exige cele-
ridad en la tramitación de los
grandes proyectos pendientes
en Chiclana. «que supondrian
la creación de empleo para el
municipio». Yes que, teniendo
en cuenta que la localidad ha
tenido en la construcción su
pilar económico fundamental
en la última década, todo hace
pensar qU~la liberación de sue-
lo industrial o la construcción
de carreteras y nuevas promo.
ciones de viviendas reactivaria
la maquinaria económica local.

Mientras esta recesión se pro-
longue, las tiendas y e"tableci.
mientas de complementos del
hogar, mobiliario o sanitarios
seguirán tirando de suculentas
ofertas para atraer clientes.
chiclana@lavozd¡gital.es

t.
Chiclana se habia convertido en
los últimos años en el epicentro
de la decoración y el mueble de
la provincia, e<;>mpitiendocon
Jerez por el dudoso título de ciu-
dad comercialmente saturada.

Pero la crisis económica
apuntalada fundamentalmente
en el apagón del ladrillo, la cons-
trucción y la venta de viviendas,
está arrastrando a otros muchos
sectores. Es el caso de los mue-
bles, los artículos de hogar, la
venta de cocinas y puertas o las
fábricas de materiales.

«Esta situación durará aún
unos años, y no sabemos cómo
vamos a aguantan>. Es la opi-
nión de Juan López, comercial
de una de las principales tien-
das de electrodomésticos del
poligono de Urbisur, que no se
atreve a dar datos fiables de pér-
didas económicas, pero que
habla de una «bajada impor-
tantísima del número de clien-
tes que entra en la tienda».

Algo similar ocurre con los
grandes empresarios de la loca-
lidad, que en los últimos años
montaron sus complejos comer-
ciales en torno a la prolifera-
ción de edificaciones en la pro-
vincia. Grupo Higinio, Puertas
Las Albinas, Puertas Motos, el
Grupo Palanca o la propia fábri-
ca de materiales propiedad del
presidente de la Confederación
de Empresarios de Cádiz,

I Aunque no dan
cifras, la tónica
general es bajada
brusca de ventas

----

PONEMOS A SU DISPOSICiÓN EL TELÉFONO
DE ATENCiÓN AL LECTOR Y AL SUSCRIPTOR

902 299 604
HORARIO:
DE LUNES A DOMINGO DE 9:00 A 15:30 HORAS
correo para el suscriptor: suscrlpcíones@lavozdígital.es
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Visita al Polígono Sur Lacoartada de las balanzas fiscales

Juan Ignacio Zoido. El
portavoz muniCipal del P!' y
parlamentario andaluz visitó
ayer a vecinos del Polígono
Sur que le transmitieran las
urgentes necesidades del
barrio y mostraron su
descontento por la lenta"
aplicación de las medidas
prometidas por las.
administraciones. Una

preocupación que Zoido
trasladará al Parlamento, donde
pedirá todo el apoyo para el
Comisionado de Maeztu.

JoséAntonio Griñán. La

publicación ayer de las
balanzas fiscales por parte del
Gobierno de la Nación fue

utilizada por el vicepresidente
y consejero de Economía de la
Junta para proclamar el fin de
la Andalucía «subsidiada»,

pese a que la Comunidad
Autónoma sigue estando en
el grupo de las que reciben
más que lo que aportan al
Estado. Además se supo que
Cataluña no es la que más
paga, sino Madrid.

Elsegundo fichaje bético del verano
Sisinio González, «Sisi». El

Valencia aceptó ayer el

traspaso del extremo derecho
al Real Betis a cambio de

750.000 euros, por lo que el

internacional s'ub 21, que el

año pasado destacó en el

Valladolid, se convertirá en el

segundo fichaje del Betis para

la próxima campaña en
cuanto se rematen los

trámites administrativos en la

jornada de hoy, según

aseguraron fuentes del club
valencianista.

PACOMARTíN

VIllEG.

Sevillay Betis,enplenapretemporada

]iménez y Chaparro, en Cádiz,
para qué más lejos
Los dos equipos sevillanos, dirigidos ambos por entrenadores d,
la casa, están ya en plena pretemporada. Si el lunes se instaló el
Sevilla en el hotel Elba Costa Ballena para que Manolo Jiménez
dirigiera ya a sus futbolistas en estado de concentración, ayer fu
el Betis el que tomó posiciones en su cuartel general habitual de
Jerez, el Montecastillo Golf, donde Paco Chaparro empezó por 18
tarde a poner las bases del que será su propio proyecto verdiblan
ea. Jiménez y Chaparro conocen bien lo que se traen entre mano
y los dos han preferido quedarse cerca de casa, y han elegido la
provincia.de Cádiz para poner en marcha a sus jugadores. Para
qué más lejos. La experiencia de años anteriores ha demostrado
que no hace falta buscar lugares exóticos ni remotos para carga]
las pilas con vistas a la Liga. Lo importante es que se pongan los
medios -materiales y humanos a través de los fichajes-- para
que se alcance el deseado nivel competitivo._Deportes
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«La Champions da, . . ~

mas prestIgIo, pero
pelear por la UEFA
,también es bonito»

Renatoconfíaenqueel equiponoacuse
lasbajasdeDaniel,Poulseny Keita

Elmediocentrobrasileño,
ensuquintoañocomo
sevillista,aspira a
recobrar el

protagonismo que
~ 'perdió la pasada

campaña lastrado por las
lesionesy porcontinuos
cambiosde posición

PORJUANMANUELÁVILA

ROTA. El brasileño Renato Dir-
nei es, tras el aún renqueante
Javi Navarro y Marti, que ha
vuelto de su cesión en la Real

~ Sociedad sin saber a ciencia
cierta si continuará a las órde-
nes de Jiménez el próximo cur-
so, es el jugador de la actual
plantilla que más temporadas
consecutivas lleva en el club de
Nervión. Desde su experiencia
como sevillista nos habló ayer
de las perspectivas que tiene
para la campaña 2008-2009y las
que le ve a una plantilla renova-
da con varias caras nuevas y
con ausencias de peso-
-¿Cómo afronta su quinta cam-
paña en el Sevilla?
-Bien, con las pilas cargadas

,.,,Y el deseo de aportar cosas al
conjunto. Espero que me respe-
ten las lesiones y poder tener
más participación en el equipo
de la que tuve la temporada pa-
sada.
-A falta de que se concrete defi-
nitivamente la llegada de un cen-
tral yde que se decida si se cubre
o no la plaza de mediocentro que
ha dejado vacante Poulsen, ¿có-
mo ve la plantilla que tiene a su
disposición Jiménez?
- Como en todos los equipos
cuando llegan estas fechas hay
altas ybajas y habrá que ver có-

"',mo afectan al conjunto estos
cambios. La plantilla actual es
más joven, porque también
cuenta con jugadores que se
han incorporado del filial. Se
han ido jugadores importantes
y con experiencia y habrá que
esperar para saber si se notan
esas ausencias. Que lleguen
más o menos jugadores depen-
de de la directiva y de las gestio-

>;lles que está realizando, pero la
plantilla está preparada para

pelear en la Liga y en las otras
competiciones que vamos a dis-
putar la próxima temporada-
-Como comenta, además del
mencionado Poulsen se han mar-
chado también otros futbolistas
del peso específico de Daniel AI-
ves y Keita, ¿cree que se resenti-
rá el equipo por estas bajas?
-Bueno, eran jugadores que
venían haciendo muy buen tra-
bajo y, principalmente, Daniel
ha rendido a un grandísimo ni-
vel, sobre todo en los últimos
tres años. Ahora han llegado
futbolistas de características
diferentes, pero que pueden
aportar también grandes co-
sas al equipo, esperemos que
den de sí lo mejor y que tengan
la misma fortuna en el Sevilla
que tuvieron los jugadores que
se han marchado este verano.
-Del Nido declaró recientemen-
te que su sueño era ver al Sevilla
que preside ganar la Liga-Draguti-
novic días atrás dijo que por qué
no pelear por ese objetivo este
año. ¿Renato también se apunta a
ese reto?
-Bueno (sonríe), la verdad es
que resulta complicado mante-
nerse arriba peleando con equí-
pos con un gran potencial. Ha-
ce dos temporadas lo hicimos
hasta el final y tuvímos nues-
tras opcíones de ganar la Liga.
Este año han llegado refuerzos
muy buenos, pero todos los

El jugador sevillista Renato, en el hotel de concentración de su equipo en Costa Ballena

equipos se refuerzan. Intenta-
remos situarnos entre los cua-
tro primeros y si llegamos ahí
colocados al final tendremos
nuestras opciones y será más
fácil asegurar la plaza para la
Liga de Campeones, que es
nuestro objetivo.

-Después de la experiencia del
año pasado, en la que se hizo un
buen papel en la fase de grupos,
no se participará en la Liga de
Campeones y sí se vuelve a la Co-
pa de la UEFA,una competición
que le ha dado al Sevilla actual
grandes satisfacciones, lIes ilu-

siona volver a disputarla y la posi-
bilidad de volver a ganarla?
-Sí. Todos sabemos que no tie-
ne la repercusión de la Cham-
pions, que da más prestigio, pe-
ro pelear la UEFA tambíén es
bonito y muy complicado el ga-
narla. Nosotros lo hemos logra-

Los médicos sevillistas aún desconocen el período de
baja de Escudé, que fue operado ayer en Alemania
JOSÉMANUELCANO
SEVILLA. No corren buenos
tiempos para los centrales sevi-
llístas. Escudé y Javí Navarro,
dos de los defensas más impor-
tantes del club en los últimos
años, aún no se han podido en-
trenar con el resto de sus com-
pañeros. No puede decirse que
pasen por una buena etapa.
Tanto Escudé como Javí Nava-
rro seguírán en el dique seco
un tiempo aún por determinar.
Julien Escudé fue operado
ayer por la doctora Mus-
chawek en la clíníca especiali-
zada de Stamb~g (Alemania)
para reforzar la pared poste-

ríor del conducto inguinal de-
recho en una operación que ha
durado aproximadamente 40
minutos. La intervencíón fue
efectuada con total normali-
dad, aunque el tiempo de recu-
peración del francés aún es in-
cierto. El defensa, que ya du-
rante el ejercicío anterior su-
frió demasiadas molestias en
la zona operada, decidió final-
mente pasar por el quirófano.
y es que esta lesión mermó de-
masiado su rendimiento la pa-
sada temporada.

El francés regresará a Sevi-
lla de forma inminente y co-
menzará una rehabilitación de

48 horas. Por su parte, el club
ya ha informado de que los ser-
vicios médicos sevillistas 110
pronosticarán la duración de
la baja «hasta ver su evolu-
cióm>.

Javi Navarro, a la espera
Por otro lado, el defÉmsa Javi
Navarro, ausente de los terre-
nos de juego desde junio de
2007a causade una lesión de ro-
dilla, se sometió a una revisión
en la clínica baréelonesa del
doctor Cugat, quien ha confir-
mado la afectación del cÓndilo
externo de la pierna derecha.
Eljugador, por tanto, permane-

cerá en Barcelona mientras los
médicos del club y Cugat dise-
ñan un nuevo plan de rehabili-
tación que «permita superar es-
ta fase de la recuperacióm>.

En relación a la lesión, el
propio Sevilla ha precisado
que Cugat ha confirmado la le-
sión del valenciano, que ya lle-
va más de un año sin jugar con
el conjunto hispalense. Eljuga-
dar, por lo tanto, permanecerá
en la Ciudad Condal mientras
los médicos del club, junto con
el doctor Cugat, realicen las
pertinentes pruebas para sa-
ber cuál será el mejor plan de
recuperación del defensa.

CI
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.do en dos ocasiones yeso ha si-
do muy importante para el Se-
villa, pues le ha dado prestigio,
por lo que intentaremos llegar
también lo más lejos posible en
esta competición y pelear por
el titulo, al igual que en la Liga
y la Copa del Rey.
-¿Cómo ve a Jiménez este vera-
no, se le nota más reforzado al sa-
ber que ya no es un recambio de
urgencia de nadie?
-Si, se le nota más confiado.
Cuando entró tenia siempre un
pie atrás (sic) porque no sabia
si iba a continuar. Ahora si sa-
be que es el entrenador. de la
primera plantilla a todos los
efectos, se le ve que trata de dar
lo mejor que tiene y también
busca sacar lo máximo a la
plantilla.
-¿Sigue manteniendo la espe-
ranza de volver a la selección bra-
sileña o lo da por imposible mien-
tras continúe Dunga al frente?
-No, sigo pensando que puedo
volver a jugar con Brasil y
siempre tengo esa ilusión. Pa-.
ra ello me esforzaré al máximo
en el Sevilla. Ojalá que este
año me respeten más las lesio-
nes y pueda participar más en
el equipo para que Dunga me
vea y vuelvan a confiar en mi
en la selección.

IDEPORTESG

Squillaci puede pasar hoy mismo
el reconocimiento médico

Romaricacusaeltrabajo,ha perdido más de

siete kilosy acabóayerextenuado,mientras

queKanouténo hizofútbolporunasobrecarga

I.M.A.
ROTA. Sin hacer oficial el tras-
paso, el Lyon admitió anoche
que había llegado a Un princi-
pio de acuerdo con el Sevilla pa-
ra que él central Sebastien
Squillaci se incorpore a la dis-
ciplina del conjunto rojiblanco'
a cambio de seis millones y me-
dio de euros. No obstante, a la
hora de cierre de esta edición
aún se estaba rematando la ne-
gociación y fuentes del Sevilla
af'1rmaban que el futbolista, al
que en un principio se espera-
ba para mañana, podría ade-
lantar su viaje para pasar el re-
conocimiento médico hoy mis-
mo e incorporarse posterior-
mente a la concentración de
Costa Ballena. La misma la
pueda abandonar en las próxi-
mas horas el central canterano
Lolo, ya que su cesión al Mála-
ga C. F. se espera cerrar en el
día de hoy. Para más largo va la
pretendida con Tom de Mul,
quien ayer dejaba caer que su
deseo es posponer la decisión a
su regreso de su participación
en los Juegos de Pekín.

PrImera jornada con triple
sesión de trabajo en Costa Ba-
llena que dejó sus secuelas en
la plantilla de Manolo Jimé-
nez. Kanouté fue el primero en
resentirse, ya que se retiró sin
poder completar el entre!la-
miento matinal en el campo de
golf y que es exclusivamente fí-
sico. Una sobrecarga en los
adductores fue lo que le impi-
dió participar posteriormente
en las dos sesiones -alIas on-
ce de la mañana y a las seis y
media de la tarde-- que se cele-
braron en el campo de fútbol
cercano a los de golf. Tampoco
intervino ni presenció las mis-
mas Konko, que continúa con
su trabajo de recuperación del

Lolo puede cerrar hoy
su cesión al Málaga,
mientras que De Mul
desea esperar a su
regreso de Pekín

Fazio: «No hay nada más
lindo que disputar unos
Juegos Olímpicos»
LM.A.
ROTA. Es su segundo año en el
club, y ya se siente un jugador
de pleno derecho. Federico Fa-
zio será uno de los pilares del
equipo hispalense la próxima
temporada, y como tal, habla
ahora de su nueva situación en
el mediocampo -cobra impor-
tancia con la marcha de Poul-
sen- yde sus nuevos compañe-
ros, lo¡¡ cuales piensa que «se
han ilité'grado bien» en el equi-
po, sobre todo su compatriota
Lautaro Acosta, del que ha des-
tacado que <<lecuesta menos el
idiomID>.El campeón del mun-
do juvenil tiene buenas pala-
bras para las nuevas incorpo-
raciones, indicando que
«Konko se ha integrado bien y
está ilusionado, y a Romaric lo
veo muy metido en el grupo».

En cuanto a la baja de Poul-
sen, el argentino no siente la
presióri con su marcha y argu-
menta que el próximo año po-
drá jugar en el centro del cam-
po porque ya cumplió esa fun-

ción anteriormente, no porque
el danés se haya abandonado la
disciplina sevillista. El juga-
dor destacó su polivalencia pa-
ra el juego que busca Jiménez.
«No jugaría en el centro del
campo por la marcha de Chris-
tian sino porque el año pasado
ya lo venía haciendo».

Irá a Pekín el día 23
En relación a su marcha a Pe-
kín el próximo día 23, el argen-
tino no cree que Mto le vaya a
perjudicar en su preparación,
sinQ al contrario. «Creo que en
la parte física no me va a afec-
tar, por!lue cuando aquí co-
miencen los amistosos esa
competencia la voy a tener yo
allí con partidos ante equipos

. importantes».
Únicamente cree que puede

perjudicarle el hecho de volver
pocos dias antes del comienzo
de la Liga. «Quizás el problema
será que llegaré a tres días del
inicio de temporada, pero no
hay nada más lindo que dispu-

esguínce de rodilla que pade-
ce. En el segundo entrenamien-
to si estuvoDragutinovic"aun-
que sólo hizo trabajo físico. En
la misma Jiménez comenzó di-
vidíendo la plantilla en dos gru-
pos para centrarse con un once
en el trabajo táctico para meca-
nizar la presión defensiva y ex-
plofar la velocidad en la salida
al ataque. Para ello compuso a
dos equipos distíntos. En uno
figuraban Javi Varas; Crespo,
Mosquera, David Prieto, Casa-
do; Maresca, Romaric; Jesús
Navas, Lautaro Acosta, Adria-
no; Luis Fabiano. Mientras
que posteriormente juntó en
un mismo equipo a Juan Mar-
tín; Cala, Lolo, Fazio, Duda; De
Mul, Marti, Renato, Capel; Ko-
né y Chevantón. Estos dos mis-
mos equipos se enfrentarían
en el entrenamientovesperti-
no, sesión en la que se notó la
acumulación de trabajo y que
algunos futbolistas, caso de Ro-
maric, comenzaban a acusar el
esfuerzo acumulado en estos
primeros días de entrenamien-
to. En el caso del internacional
brasileño la nota positiva es
que el trabajo unido a la dieta
le ha hecho perder ya más de
siete kilos~hora pesa 90-, lo
que según el doctor Ribas lo si-
túa sólo dos o tres kilos por en-
cima de su peso, a tenor de su
constitución y masa muscular.

FedericQ FaziQ

tarunos Juegos Olímpicos», re-
saltó el campeón del mundQ
sub 20. En relación a los Jue-
gos, ayer se con(jció que Tom
de Mulserá CQnvocado por Bél-
gica para representar a su país
en la cita Qlimpica, por lo que
entonces serán tres los sevillis-
tas que asistan a Pekin.

Poulsen,ensudespedida
«Nu...caolvidaré estos
dos años en el Sevilla» ,.

Una vez pasado el reconoci-
miento médico y firmados los
documentos en Turín, Chris-
tian Poulsen se despidió
definitivamente de la afición
antes de iniciar su andadura
en Italia. «Es una afición
increíble que siempre ha
estado con el equipo, tanto en
casa como fuera». El danés
reconoció que ha sido una
decisión dificil, pero que no
podía dejar escapar la oferta
de la Juve. «La vida de un
futbolista es muy corta y la
Juventus llegó con una gran
oferta. Dejo aquí muchos
amigos. Era necesario que
llegara un equipo con mucha
historia para que me marcha-
ra de este gran club», senten-
ció Poulsen.

-,

Terminóelplazo
Renovaronel carné
37.614 sevillistas
Ayer concluyó el plazo de
renovación de abonos y ya se
puede decir que el estadio
Sánchez-Pizjuán seguirá.
llenándose esta temporada, ya
que 37.614socios renovaron
sus carnés y sólo se podrán
ofrecer en los próximos días
alrededor de 2.500a los
aficionados que están en la
lista de espera.

Repartodehabitaciones
Elclub intenta adaptar
a los fichajes

Lo más destacado del reparto ...
de habitaciones en Costa
Ballena es que el club ha
fomentado la adaptación de
las nuevas caras. Konko, que
ha jugado casi toda su carrera
en Italia, comparte estancia
con Maresca; Romaric, con un
hombre de la casa como Lolo;
y Acosta, con su compatriota
Fazio. Palop y Fernando
Navarro, campeones de la
Eurocopa, también comparti-
rán techo cuando regresen.

VILLEGAS Confirmadalacesión

Pablo Ruiz;un año
más en el Córdoba

'-

El central Pablo Ru:iz vestirá
una temporada más la camise-
ta blanquiverde después de
que el Sevilla firmara ayer
otro año de cesión, rubricando
así un acuerdo cerrado hace -,
una semana.

"-


